



(v.l.n.r. Herr Jürgen Fleischhauer – Bürgermeister von Sonneborn; Frau Nancy Both – Personalmanagement JTJ Sonneborn; Herr Bernd Kühl – Geschäftsführer JTJ Sonneborn; Herr Jens Wenk – Koordinator Meister Endmontage JTJ Sonneborn & Gemeinderatsmitglied; Frau Dipl.-Ing. Jutta Schlier – Ingenieurgesellschaft Planungsgruppe 91; Herr Lars Petersohn – Betriebsratsvorsitzender JTJ Sonneborn)

Projektstart in Sonneborn – VELUX Green Areas & Outdoor Life

Startschuss für die Projektgruppe (siehe Bild oben) in Sonneborn, anlässlich des Gemeinschaftsprojektes zwischen der JTJ Sonneborn Industrie GmbH, der Gemeinde Sonneborn und der Ingenieurgesellschaft Planungsgruppe 91.

In der Region Sonneborn leben über 800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der JTJ Sonneborn Industrie GmbH mit ihren Familien, die in Sonneborn und dem Ortsteil Eberstädt sowie in der einen Kilometer entfernten Nachbargemeinde Brüheim verwurzelt sind. Das Unternehmen JTJ Sonneborn ist zugleich der wichtigste Arbeitgeber in der Region und ist bestrebt, zu einem Wohlfühlklima für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und die örtliche Bevölkerung beizutragen.

1







Anlässlich des 30-jährigen Jubiläums der VELUX Mitarbeiterstiftung wurde das Projekt VELUX Green Areas & Outdoor Life ins Leben gerufen. Gesucht wurden nachhaltige Projekte, die in ihrer Konzeption, Ausführung, Kreativität o.ä.

als "Leuchttürme" für andere dienen sollten.

Somit konnte man sich um eine Finanzierung für ein lokales und nachthaltiges Projekt zur Schaffung von mehr Grünflächen und Erholungsmöglichkeiten bewerben. Die Mitarbeiterstiftung ermöglichte den Mitarbeitern ihre originellen und inspirierenden Projektideen und Konzepte einzureichen. Ziel der Projekte sollte es sein, dass Mitarbeiter, ihre Familien und Gemeinden gemeinsam ihre natürliche Umgebung, umgeben von Tageslicht und frischer Luft, genießen.

Gemeinsam wurde daher die Idee der Errichtung eines Erholungsgebietes entwickelt, in dem Freiräume gestalten werden, welche über alle Altersgruppen hinweg Möglichkeiten für vielfältige Freizeitaktivitäten, Erholung, Förderung des Lernens und vieles mehr bieten. Ein Ort an dem sich jung und alt trifft und man die Gemeinde zusammenbringt.

"Die Freude war riesig als wir am 24.11.2021 die Zusage für unser eingereichtes Projekt erhielten. Wir sind stolz darauf und freuen uns nun aktiv mit der Umsetzung beginnen zu können, so Bernd Kühl – Geschäftsführer von JTJ Sonneborn."



So soll es einmal aussehen, wenn das gesamte Projekt umgesetzt ist. Neben einem Grillplatz und einer Feuerstelle, soll es auch ein grünes "Klassenzimmer" geben. Stellplätze für Fahrräder, Platz für sportliche Aktivitäten jeder Altersgruppen und genug Platz und Gelegenheiten zur Erholung.

Die Projektgruppe sowie alle Mitarbeiter von JTJ Sonneborn freuen sich auf die Umsetzung des Projektes. Wir werden auch weiter über den Projektfortschritt berichten.

